
Gemeinde Barleben 
Der Bürgermeister 

 

N I E D E R S C H R I F T  
 

zur öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Gemeinderates 

Sitzungstermin: Dienstag, den 16.08.2022 

Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 

Sitzungsende: 18:20 Uhr 

Ort, Raum: im Gemeindesaal der Gemeinde Barleben, Breiteweg 
147, 39179 Barleben 

 

Anwesend sind 
 
 
Vorsitzender 
 
Herr Ulrich Korn   
  

 
Bürgermeister 
 
Herr Frank Nase   
  

 
Mitglieder 
 
Herr Dr. Edgar Appenrodt   
  
Frau Cornelia Dorendorf   
  
Herr Peter Hiller   
  
Herr Ralf Jassen   
  
Herr Franz-Ulrich Keindorff   
  
Frau Zoe Keindorff   
  
Herr Johannes Könitz   
  
Herr Reinhard Lüder   
  
Herr Otfried Müller   
  
Frau Ramona Müller   
  
Frau Margitta Pape   
  

 
Protokollantin 
 
Frau Kerstin Treffkorn   
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Abwesend sind 
 
 
Mitglieder 
 
Herr Manfred Behrens unentschuldigt 
  
Frau Evelyn Brämer entschuldigt 
  
Herr Jörg Brämer entschuldigt 
  
Herr Ulf Kelterer unentschuldigt 
  
Herr Claus Lehmann entschuldigt 
  
Frau Rita Linke entschuldigt 
  
Herr Michael Ölze entschuldigt 
  
Herr Philipp Winkler entschuldigt 
  

 
 
 
 
  
  

 

 
 .   
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Öffentlicher Teil 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
und der Beschlussfähigkeit 

  
Der Vorsitzende, Herr Korn, eröffnet um 17:00 Uhr die Sitzung und stellt mit 13 anwesenden 
Gemeinderäten die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Herr Appenrodt gibt zu Protokoll: 
„Ich denke, dass die Einladung nach § 53 (4) gewisse Vorschriften macht und ich bin hier 
stark im Zweifel, ob so eine kurze Einladung, die da heißt im nicht öffentlichen Teil 
„Kreisumlage – mündliche Berichterstattung – Beschlussfassung“ dem entspricht, was hier 
heute beschlossen werden soll.  
Kreisumlage – welche Kreisumlage? 17,18,19,20,21? Geht es um Klageverfahren? Geht es 
um eine neue Kreisumlage? Dann sehe ich aber in den nachgefassten Unterlagen, dass es 
nicht nur um die Kreisumlage 22 -hätte man reinschreiben müssen – sondern auch um die 
Finanzkraftumlage geht. Ich bin da sehr im Zweifel, ob man diese Einladung so akzeptieren 
kann.“ 
 
Der Bürgermeister erläutert kurz das Zustandekommen der Unterlagen. 
 
Herr Keindorff schlägt vor, heute die zur Verfügung gestellten Unterlagen als Informationen 
zu diskutieren und in einer noch einzuberufenden Sitzung darüber abzustimmen. Bis dahin 
sollten die vorgelegten Beschlussvorlagen um Anlagen, Aktenzeichen, Bearbeiter, etc. 
ergänzt werden. 
 
Der Bürgermeister möchte hier und heute die Meinung des Gemeinderates erfahren und 
empfiehlt, der vorgeschlagenen Tagesordnung zu folgen. 
 

 
TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 
  

Die Tagesordnung wurde in der vorliegenden Form bestätigt.  
 
Abstimmungsergebnis 
 

JA NEIN ENTH BEFA 

11 0 2 0 

 

 
TOP 3 Einwohnerfragestunde 
  

Es waren keine Einwohner anwesend.  
 
TOP 4 Mitteilungen des Bürgermeisters 
  

- Spatenstich der Feuerwehr nur im kleinen Kreis; Richtfest und Fertigstellung in 
größerer Runde; Fertigstellung 30.09.2023? 

- Austausch bzgl. des Windeignungsfeld in Jersleben; keine gemeinsame Sitzung mit 
der Niederen Börde; Projekt wird jedem separat vorgestellt.  

- Jersleber See war Thema im GR der Niederen Börde; am 18.08.2022 wird ein 
Austausch stattfinden;  

- die Stelle des Sozialarbeiters ist veröffentlicht, eine Bewerbung liegt vor 
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- Herr Pessel wurde verabschiedet und am 31.08. wird Frau Schlee in den 

Ruhestand verabschiedet 
- SG Eintracht Ebendorf hatte die Absicht für 2023 einen Kunstrasenplatz zu 

beantragen, davon sind sie zeitlich zurückgerückt, da sich ein Vorstandswechsel dort 
anbahnt.  

- Bei der eingestellten Amtsleiterin Frau Rudolph erfolgte bisher keine Reaktion zu 
einer vorzeitigen Vertragsauflösung. Als Beginn muss man vom 01.01.2023 
ausgehen. 

- Zum 01.08.2022 Geschäftsführerwechsel in der GmbH, Herr Bernd Fricke hat an 
Frau Elisa Heintke übergeben. 

- Zur nächsten Sitzungsfolge wird es eine Vorlage geben über 
Energieeinsparmaßnahmen. 

 

 
TOP 5 Anfragen zu den Mitteilungen, Anfragen und Anregungen 
  

Herr Dr. Appenrodt stellt gemäß § 45 Abs. 6 KVG LSA im Namen der Fraktion den Antrag 
auf Einsicht des dann fertigen Vertrages zum Feuerwehrneubau. 
 
Gestellte Fragen seitens der Mitglieder wurden beantwortet.  
 
TOP 6 Anträge zur Aufnahme in die nächste Tagesordnung 
  

Es gab keine Anträge zur Aufnahme in die nächste Tagesordnung.  
 
TOP 9 Schließen der Sitzung 
  

Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 18:20 Uhr.  
 
 
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden 
Sitzung. Mögliche Einwendungen zur Niederschrift können dort in einer Zusammenfassung 
eingesehen werden.  
 

 

 

 
 
Kerstin Treffkorn      Ulrich Korn 
Protokollant/in       Vorsitzender Gemeinderat 
 
 
 
 
 


	Anwesenheit
	Entschuldigt
	Nummer
	Betreff
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Abstimmungsergebnis
	Zu

